

# Chacé Deux magnums de Clos Rougeard atteignent des enchères records

17.10.2016 17:45



Partager



Twitter



+1



Envoyer à un ami



Réagir



#AGRICULTURE #CHACÉ

Fin septembre 2016, à l'occasion d'une vente aux enchères réalisée par Internet sur le site spécialisé [idealwine.com](http://idealwine.com) le saumur-champigny des frères Foucault à Chacé a établi un nouveau record. Un magnum de la cuvée Le Bourg de 2011 a ainsi doublé sa mise à prix en atteignant 1 320 €. Un autre magnum, cuvée Les Poyeux 2011, a encore fait mieux, question grimpette, puisque mis à prix à 300 € il a été adjugé à 1 140 €.

D'autres flacons plus modestes de ces producteurs ont aussi largement dépassé les attentes initiales.

**A lire dans notre édition Saumur du mardi 18 octobre 2016.**

**Pour télécharger le rapport de cette vente, c'est par là.**